

## NOTA DE PRENSA

### TPA ESTRENA MAÑANA VIERNES, 15 DE SEPTIEMBRE, EL PROGRAMA “ASTURIES BAILA”

- *En TPA estamos de estreno, arranca ‘Asturies baila’, el nuevo concurso de baile de la televisión pública asturiana. Una ventana para mostrar todo el talento que existe en nuestra comunidad.*

**Xixón/Gijón, 14 de septiembre de 2023.**

En riguroso directo, cada viernes a las 22:30 horas TPA ofrecerá el concurso de danza ‘*Asturies baila*’. Un certamen en el que, a lo largo de 12 semanas, ya sea en solitario, pareja o en grupo, las mejores bailarinas y los mejores bailarines del Principado demostrarán todo su talento.

Pero, además, el baile será el protagonista dentro y fuera de nuestro plató, porque llevaremos la danza y la fiesta a distintos puntos de Asturias.

En cada programa, competirán tres grupos diferentes a los que valorará un jurado formado por tres profesionales de la danza: **Elena Reales**, experta en danza contemporánea, e inclusiva y ballet clásico; **Lucas García**, director de la compañía Meraki, experto en danza contemporánea y urbana y **Viviana Camino** con formación en danza clásica y gran experiencia en musicales de la talla de: *Chicago*, *The Hole* o *Cabaret* ...

El grupo que sea elegido por el jurado tendrá con ello un paso directo a la semifinal, mientras que aquellas formaciones que no lo consigan tendrán una segunda oportunidad con el voto del público de “*Asturies baila*”. Será gracias al televoto, en directo y a través de la web del programa [www.asturiesbaila.com](http://www.asturiesbaila.com).

En el primer programa las tres formaciones que medirán sus fuerzas en nuestro escenario vienen de las academias *CandelArte*, con la modalidad lírico acrobático, de *Chassé* con bachata y salsa, y de *Elisa Danza* con la propuesta de danza teatro.

“*Asturies baila*” pone a disposición de las formaciones que deseen participar en nuestro concurso de baile el teléfono 659755068, para que contacten, a través de WhatsApp y la organización valore su participación.

El capitán del barco será el actor y presentador Eduardo La Piñera. Mientras que el baile y la fiesta fuera del plató estará regido por dos artistas de la talla de Nerea Vázquez y Charly Teibol.

Duelo de titanes que recorrerán diferentes localidades de Asturias, para llevar la canción, el baile y el humor allí donde estén. En esta primera ocasión, el punto elegido serán las fiestas de San Mateo en Oviedo.

No te pierdas “*Asturies baila*” este viernes, a partir de las 22:30 horas, en TPA.